

Invertirán 100 mil mdp en infraestructura (El Financiero 18/02/13)

Invertirán 100 mil mdp en infraestructura (El Financiero 18/02/13)(Claudia Alcántara / enviada) Lunes, 18 de febrero de 2013 . CANCÚN, QR., 17 de febrero.- El gobierno federal invertirá 100 mil millones de pesos en proyectos de infraestructura que beneficiarán a la actividad turística, como el Tren Transpeninsular, la Terminal de Cruceros de Puerto Vallarta y el túnel para ferrocarriles de Manzanillo, entre otros, anunció el presidente de la República, Enrique Peña Nieto. Manifestó que para lograr la conectividad y competencia y sinergias para el desarrollo turístico y económico de todo el país, es necesario tener la correcta infraestructura en comunicaciones y transporte. En su discurso, previo a inaugurar el Foro Nacional Turístico, el presidente Enrique Peña se comprometió a construir obras como el aeropuerto de Chetumal, las autopistas de San Cristóbal a Palenque; Oaxaca-Puerto Escondido; Zitácuaro-Valle de Bravo; Guadalajara-Colima y la autopista Jala-Compostela-Bahía de Banderas. Reiteró que el turismo para el gobierno de la República tiene especial relevancia. Fernando Martí Brito, director del Foro Nacional Turístico Cancún 2013, aseveró que México cayó del sexto al décimo lugar en el ranking mundial de recepción de turistas, y en un solo año, en 2012, de acuerdo con cifras preliminares de la Organización Mundial de Turismo, "volvimos a caer, esta vez del lugar número 10 al 13. Primera vez, en 30 años, que México se ubica fuera de los primeros diez".